

Wir gratulieren ... Jubilare aus dem Rheingau



in Kaub

13. 5. Baumgarten, Wolfgang, Schulstraße 90, 80 J.

in Rüdesheim

14. 5. Hellbusch, Martha, Martinstraße 9, 70 J.
16. 5. Weitzel, Heidi, Marienthaler Straße 86, 70 J.

Stadtteil Aulhausen

11. 5. Schwarz, Gerti, Am Fichtenkopf 21, 70 J.

Stadtteil Presberg

11. 5. Kretzer, Heinrich, Zetastraße 27, 70 J.

in Geisenheim

16. 5. Loporcario, Vito, Bahnstraße 8, 80 J.

Stadtteil Johannisberg

12. 5. Kern, Helmut, Am Abtswald 8, 75 J.

in Oestrich-Winkel

16. 5. Kasmal, Brigitte, Schillerstraße 17, 70 J.

16. 5. Mello, Giovanni, Kirchnebenstraße 3, 75 J.

Stadtteil Mittelheim

13. 5. Rauth, Anna, Gartenfeldstraße 5a, 75 J.

Stadtteil Oestrich

12. 5. Kirsch, Hedwig, Westendstraße 9, 70 J.
14. 5. Hofmann, Michael, Adolf-Kolping-Str. 17, 70 J.

Stadtteil Hallgarten

17. 5. Hoffmann, Hermann Josef, Adam-von-Itzstein-Straße 4, 70 J.

in Eltville

12. 5. Kulac, Gülsen, Friedrichstraße 63, 85 J.
12. 5. Spitz, Klaus, Bleichstraße 5a, 75 J.
13. 5. Ernst, Walter, Herberstraße 10, 85 J.
13. 5. Hötzel, Hans-Jürgen, Steinheimer Str. 10, 75 J.
14. 5. Häfner, Peter, Friedrichstraße 63, 70 J.
15. 5. Dertz, Wolfgang, Kolpingstraße 9, 80 J.
15. 5. Langknecht, Elke, Scharfensteinstraße 40, 70 J.

Stadtteil Rauenthal

11. 5. Rußler, Gerlinde, Weinbergstraße 1, 70 J.
15. 5. Tews, Heidemarie, Im Trenkenberg 8, 70 J.

in Kiedrich

11. 5. Kohl, Irmgard, Suttonstraße 30, 85 J.
13. 5. Schultz, Aloysia, Kolpingring 21, 70 J.
14. 5. Groß, Elmar, Draiser Weg 2a, 80 J.
14. 5. Geldner, Siegfried, Fritz-Erler-Straße 33, 75 J.

in Walluf

12. 5. Besier, Manfred, Im Jungenstück 3, 75 J.
13. 5. Glaser, Maria, Hauptstraße 92, 90 J.
13. 5. Ruf, Erika, Marktstraße 33b, 75 J.
14. 5. Gärtner, Heinz, Hohlweg 2, 80 J.
16. 5. Heß, Helmut, Fliederstraße 33c, 80 J.

Diamantene Hochzeit

in Lorch

16. 5. Eheleute Waltraud und Horst Ludwig Schauerweg 61

Alle vorgenannten Angaben beruhen auf Listen der jeweiligen Einwohnermeldeämter.

Sollten Sie eine Änderung Ihrer persönlichen Daten wünschen, wenden Sie sich bitte direkt an das zuständige Einwohnermeldeamt.

Neues Zuhause für Kinder

Bethanien Kinder- und Jugenddorf erweitert sein Angebot

Rheingau. – Das Bethanien Kinder- und Jugenddorf Eltville eröffnete am 4. Mai eine weitere Außenwohngruppe in Fischbach. Ein neues Zuhause für Kinder „Wer unsere Arbeit kennenlernen möchte ist herzlich eingeladen“, mit diesen Worten begrüßte Thomas Kunz, Kinderdorfleiter des Bethanien Kinderdorfes Eltville alle Gäste bei der Eröffnung der Außenwohngruppe im nahegelegenen Fischbach im Untertaunus. Mehr als 60 Besucher kamen zu der Feierlichkeit, um die neuen Räumlichkeiten zu besichtigen.

„Im Schnitt müssen wir pro Jahr 120 Anfragen der Jugendämter ablehnen, da wir keine freien Plätze haben“, schilderte Kinderdorfleiter Thomas Kunz. Daraus entstand der Entschluss, die Kapazität zu erweitern. Doch die Suche nach einem geeigneten Objekt, welches die Vorgaben erfüllt, gestaltete sich schwierig. Daher war man froh, ein Haus gefunden zu haben. „Beim ersten Termin stand fest: Das ist es!“ Auch Martin Hußmann, Bürgermeister der Stadt Bad Schwalbach, begrüßte den gewählten Standort in Fischbach und bezeichnete es als ein tolles Projekt für unsere Gesellschaft. „Mittendrin in der Natur aufwachsen – besser als jede Großstadt. Das gefällt mir.“ Ebenfalls beeindruckt zeigte sich Peter Schiendzielorz, Ortsvorsteher von Fischbach, und wünschte ein gutes



Teamfoto: Tina Weber (Gruppenleiterin der Außenwohngruppe in Fischbach), Thomas Pies (Erziehungsleiter), Susanne Gandullo-Gonzalez, Wolfgang Schloenbach, Raphael Schicktanzen und Stephanie Sehrbrock.

Gelingen für die Arbeit.

Für die erfolgreiche Realisierung des Projekts bedankte sich Thomas Kunz bei Norbert Eifert, Vertreter der Immobilien GmbH aus Rodgau, bei allen Handwerkern, dem gesamten Team aber auch der Heimaufsicht des Jugendamts des Rheingau-Taunus-Kreises für den schnellen Genehmigungsprozess. Einen besonderen Dank für

das Gelingen sprach Kunz auch an die Förderer und Spender aus, ohne die solche Projekte nicht umzusetzen sind. Peter Matteo, Vorsitzender der Vereins „Kinder Zukunft fördern“, welcher seit Jahren das Bethanien Kinderdorf unterstützt, überzeugte sich ebenfalls von den neuen Räumlichkeiten. Das Bethanien Kinderdorf Eltville bietet mit der Außenwohngruppe in Fischbach

im nahegelegenen Untertaunus neun weiteren Kindern im Alter von sechs bis elf Jahren ein neues Zuhause. In dem großzügigen Familienhaus mit Garten gibt es ausreichend Raum für gemeinsames Spielen und Erleben. Gruppenleiterin Tina Weber und ihr Team zeigten sich positiv überrascht von der Hilfsbereitschaft und Offenheit der Nachbarschaft. „Wir erleben eine schöne Dorfgemeinschaft und freuen uns darauf, ein Teil davon zu werden“, so Tina Weber in ihrer Begrüßungsrede und ergänzte, dass die Türen bei Bethanien immer offen stehen.

Treppen wieder schön und sicher!

Mit dem Stufe-auf-Stufe-System!

Rufen Sie uns an: **Schreinerei Dahlhäuser**

0611/5050730 www.dahlhaeuser.portas.de

STIFTUNG LEBENSRAUM
Rheingau-Taunus

Wir unterstützen Menschen mit seelischen Beeinträchtigungen und deren Angehörige

Informationen über uns und unsere Angebote finden Sie unter:
www.stiftung-lebensraum.org